

PlantaDoce.

Empresa

HM Hospitales dispara un 63,2% su inversión en 2021 tras su ofensiva en Madrid

El grupo hospitalario español sobrepasa los treinta millones de euros en inversión. La compañía, presidida por Juan Abarca, ha basado el crecimiento de su red en nuevos proyectos en la Comunidad de Madrid y en Galicia.

A. E.
8 jul 2022 - 05:00



HM Hospitales dispara por encima del 60% la inversión realizada en 2021 tras su ofensiva en el madrileño. **El operador hospitalario privado, presidido por Juan Abarca, destinó 34,9 millones de euros**, principalmente en bienes de equipo, mantenimiento, inversión tecnológica y renovación de equipos a lo largo del año pasado, según se desprende del último informe anual de la compañía. El impulso se debe en parte a la apuesta del grupo por la Comunidad de Madrid, con la construcción del nuevo complejo HM Rivas, entre otros proyectos en la región.

La inversión se encuentra así en máximos de los últimos siete años y, junto con Madrid, buena parte del desembolso se destinó a Galicia, fruto de un plan director de

PlantaDoce.

renovación de las instalaciones. En 2014, la inversión en capex fue de 49,5 millones de euros.

De los 34,9 millones de euros del último año, 16,8 millones de euros corresponden a gestiones de mantenimiento, frente a los once millones de euros de 2020, mientras que 18 millones de euros se destinaron a expansión, frente 10,4 millones de euros del ejercicio anterior.

HM Hospitales ha aumentado su inversión a máximos desde 2014

De hecho, en Galicia la compañía ya ha anunciado una inversión de cuatro millones de euros. En la actualidad, HM Hospitales cuenta en la comunidad autónoma con los centros HM Modelo y Maternidad HM Belén, en A Coruña; HM Rosaleda y HM La Esperanza, en Santiago de Compostela, y tres policlínicos, dos en A Coruña y uno en Lalín.

La inversión en expansión ha ido destinada, entre otros, a la construcción de HM Rivas, con una inversión cercana a diez millones de euros en 2021. **La instalación se levantará sobre una parcela de 4.500 metros cuadrados y ocupará una superficie de 13.000 metros cuadrados.** Este proyecto generará 250 empleos directos y su finalización está prevista para noviembre de 2022. La inversión total para este hospital es de 35 millones de euros.

Más allá de este proyecto, la apuesta de HM Hospitales por la Comunidad de Madrid pasa por ampliar su red con el nuevo Hospital Universitario HM Madrid Río y **el Hospital Universitario HM Tres Cantos**, con una superficie de 20.000 metros cuadrados y que estará en marcha en 2024.

El grupo cerró 2021 con una deuda financiera de 278,6 millones de euros

PlantaDoce.

HM Hospitales cerró 2021 con una facturación de 573,7 millones de euros, con un crecimiento del 23% en comparación con los datos de 2020. Este aumento en los ingresos está motivado principalmente por la recuperación de la actividad perdida en 2020 por la asistencia a pacientes Covid-19 realizada durante 2021, unido a la consolidación de proyectos asistenciales y el crecimiento en investigación y desarrollo (I+D) y formación.

Respecto al endeudamiento del grupo, HM Hospitales cerró 2021 con una estructura financiera reforzada, 278,6 millones de euros frente a 291 millones en 2020, que le permite tener mayor flexibilidad para desarrollar su plan estratégico.

El grupo cuenta con 1.785 camas y 134 quirófanos y realiza algo más de 3,5 millones de consultas externas. En urgencias, el operador contabiliza más de 600.000 casos atendidos.

En los distintos centros de HM Hospitales repartidos por Madrid, Cataluña, Galicia, Castilla y León y Castilla-La Mancha se realizaron casi **50.000 cirugías** y se dieron más de 88.000 altas hospitalarias en 2021. El grupo también efectuó más de once millones de estudios de laboratorio y más de 1,1 millones de estudios radiológicos.